

Etaient présents à la manifestation (de gauche à droite) : Mme CELLIER, Dessinatrice; M. MIAZZO, Directeur Commercial; M. BLAISE, Responsable Gestion Locative; M. HUAUT, Président de la SCP d'HLM DU VIVARAIS; M. CALVIER, Directeur Général; M. CHARMASSON, Directeur Développement et Patrimoine; M. POUDROUX, Responsable Développement.



SAINT-ETIENNE-DE-FONTBELLON

« Le Relais »

Livraison de 12 villas locatives

Mardi 2 Mars a eu lieu la réception de travaux de la résidence « Le Relais », en présence de M. HUAUT, Président et de M. CALVIER, Directeur Général.

Cette opération propose 12 villas locative de type 4, de près de 84m² avec garages reliés aux logements.

Dans le cadre de la synergie de Groupe, ce programme a été réalisé par la SCP d'HLM DU VIVARAIS afin de développer l'offre de logement locatif social avec ADIS SA

HLM.

Chaque villa dispose d'une terrasse couverte et d'un jardinet. Les salles de bains sont équipées d'une baignoire et d'une douche. Le chauffage des logements est assuré par des pompes à chaleur air/air complétées par des radiateurs électriques dans les chambres. Des chauffeeaux thermodynamiques produisent l'eau chaude sanitaire. Des panneaux photovoltaïques individuels en auto consommation sont également prévus renforçant l'usage d'énergie renouvelable.

Cette opération permet d'offrir des logements de qualité à prix maîtrisé, dans un secteur recherché.

ADIS remercie la commune de Saint-Etienne-de Fontbellon pour sa confiance et son accompagnement, ainsi que l'architecte pour la conception de ce programme et les entreprises pour la bonne réalisation des travaux.

Malgré le contexte sanitaire, le Groupe ADIS maintient son niveau d'activité et se mobilise pour soutenir l'activité économique des entreprises du BTP et sauvegarder l'emploi.



26 Allées de la Guinquette – 07200 AUBENAS Tel: 04.75.87.81.34 - www.gie-adis.fr